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本报讯 近日，记者从经开区管委会
获悉，经开区获评“2016~2018年度郑州市
科技创新管理工作先进集体”。

近年来，经开区科技局按照省、市关于
加快推进自主创新示范区建设的总体要求

和部署，根据国家中心城市建设提出的科
技创新任务，科技局积极推进“四个一批”
建设计划，培育创新引领型企业、构建科技
创新平台、聚集科技创新人才、建设新型
研发机构，全区科技创新体系雏形初现，

科技创新对经济增长的贡献明显提升。
3年来，全区新增高新技术企业42家，

增长70%；新增科技创新龙头企业5家，增长
250%；新增市级以上工程技术研究中心
(重点实验室)企业 63家；获批国家级众创

空间1家、省级众创空间3家、市级科技企业
孵化器2家、市级众创空间2家；获批“智汇
郑州 1125聚才计划”项目20个；获得国家科
技进步奖3项、省级科技进步奖14项。
记者 王赛华 通讯员 耿培丽

培育创新引领型企业 构建科技创新平台
经开区获评“2016~2018年度郑州市科技创新管理工作先进集体”

本报讯 脱落的电缆线不仅影响着
市容市貌，像城市的“抬头纹”一般，更
是城市的“隐疾”所在。近期，九龙办事
处对辖区架空线缆进行集中摸排整治，
为下一步实现电缆入地做好准备。

8月12日，九龙办事处工作人员率先
将宇龙街与南三环交叉口垂落的废弃线
缆剪除，开启九龙办事处整治杂乱电缆新
起点。面对主要干道的18处电缆部位，
九龙办事处高度重视，迅速摸清确认架空
电缆产权属性，对于有产权的线缆及时
与各产权单位联系，让其自行修复；对于
无主的“黑户”电缆，按照“属地原则”，由

办事处工作人员将位置
进行登记，统一捆扎、整
理。办事处在电缆整改过
程中，对于无用电线杆也进
行一并整改，截至目前，共拔除
主次干道无用线杆21根。

作为城市运输能量的电线线
缆，是一座城市的“面子”，九龙办事处发
扬“绣花”精神，不等不靠、主动作为，及
时向安全隐患开刀，让电缆整齐，为百姓
安全“铺路”，确保杆线整齐、美观、安全，
扮靓城市环境。
记者 柴琳琳 通讯员 王楠 冉刚峰

经开第一大街 如同童话氛围令人轻松愉快 西贾村 雾森系统给小区居民带来阵阵凉意
本报讯 8月 9日上午，在经开区九

龙办事处主要领导的带领下，全体班子
成员、“绿城使者”“学雷锋”“啄木鸟”“绿
城惠惠”“巾帼志愿者”等26支志愿者队
伍及区经发局、统计局、安监局部分人
员、环卫工等共计 200余人扎扎实实开
展“全城清洁”志愿活动。志愿者队伍以
南三环二十八街为中心，按照计划在各
自分包区域开始捡拾烟头、纸屑，清理绿
化带垃圾等活动。志愿者认真忙碌的身
影吸引了辖区商户、群众、企业等团体共
同参与，大家齐心协力为城市形象提升
挥洒汗水。

与此同时，各村也在所属区域内积
极参与“全城清洁”行动。西贾村大刀阔
斧，对安置区进行环境卫生整治，率先安
装雾森系统，在炎热的夏天给小区群众
带来阵阵凉意；新投入安装使用的儿童
乐园设施让小区内充满欢声笑语，到处
洋溢着幸福的生活气息；体育场上各

类健身器材给青年朋友带来运动
的乐趣。老年活动中心的老人
们在一起忆往事，感慨生活
翻天覆地的变化，走进西贾
安置区，仿佛来到欢乐的

海洋。
自“全城清洁”行动开展以来，九龙

办事处常抓不懈，坚持久久为功，已连续
开展 32次活动。本着“以人为本”的原
则，着力满足老中青幼不同年龄层、企事
业单位等不同团体的生活需求和精神追
求，九龙办事处的颜值不断刷新，内涵不
断丰富，吸引社会各界广泛关注，也赢得
越来越多群众的点赞，为全区环境综合
整治提升工作贡献出九龙的力量。
记者 王赛华
经开时报 李洪永
通讯员 徐荣梅 冉钢峰 文/图

本报讯“路边的墙上、电线杆上、
隔离墩上都画着惟妙惟肖的各种调皮
的小动物和绿草红花，就连沿街商户的
空调室外机上都有彩绘图画，再加上成
排郁郁葱葱的行道树，擦拭一新的休闲
椅，平整宽阔的划着各种交通标志线的
道路两边，各种非机动车摆放有序.……
这样的场景令生活在这里的居民如同行
走在童话世界里一样，感到轻松愉快。”8
月13日上午，走在经开第一大街经北二
路到经北五路路段的居民王先生说。

和王先生一样，许多附近居民都感
受到了经开第一大街的变化。有居民
说：“以前这里的道路坑洼不平，路两边
光秃秃一片，感觉到处毫无生机。”

自从市容市貌大提升以来，明湖办
事处下大力气对辖区道路整治提升，如
更换破损道砖、硬化完善道路、补充缺损
绿植、整治乱贴乱画、美化墙体立面等，
辖区道路形象明显改观。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 文/图
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本报讯 8月 15日下午，经开区城
市管理局组织召开潮河办事处扬尘污染
治理工作座谈会。

会议指出，潮河办事处目前在建工
地较多，环保压力大，全体人员务必牢固
树立环保意识，提高政治站位，压实工作
责任，切实做好控尘工作。同时还指出，
全体干部职工要切实按照“六个百分百”
环保要求开展环保巡查，抓好整改治理；
所有参建单位务必提升自身社会责任意

识，配合基层单位做好环保工作，做好科
学管理，做到经济发展与环境保护统筹
兼顾。

会议要求,大气污染防治工作是一
项重要的政治任务，经开区各部门要在
做好日常工作的同时，加大督导检查力
度，有好的经验做法要及时推广，对工作
不力、屡教不改的也要严厉处罚，共同配
合，打赢环境污染防治攻坚战。
记者 王赛华 通讯员 李贝

本报讯 8月 8日~9日，明湖办事
处亚太社区、远大社区分别组织辖区商
户召开“路长制”工作表彰会。当天，亚
太社区为 4家获得红旗的商户颁发红
旗和奖金，被表彰的商户代表依次上
台发言，分享自己门店践行“路长制”
的具体做法和经验，帮助其他商户提
升自身治理能力。同时，远大社区在
远大理想城小区东门召开现场会，公
布了 19家商户“红黑旗”评比成绩，对
6、7月“门前四包”工作表现突出的商

户——郑州银行进行表彰，颁发了红
旗和奖金，以资鼓励。

“红旗商户”评选工作旨在树立典
型、表彰先进，激励商户再接再厉，更好
地发挥表率作用，带动和引导更多商户
主动参与市容市貌大提升工作。在今
后的工作中，明湖办事处将深入推进
“路长制”工作向更深层次延伸，持续提
升城区环境质量，为居民积极打造整洁
美丽街区。
记者 柴琳琳 通讯员 周永凯

远大社区 表彰红旗商户 推进“路长制”工作提升
潮河办事处 开展环保巡查，抓好整改治理

宇龙街上 消除城市“抬头纹”扮靓环境

本报讯 8月 14日，经开区
房管局联合明湖办事处、社区

对郑州十一中周边居民楼院环境综
合整治工作进行了督导检查。他们在
检查中发现，近段时间，居民楼院环境
综合整治提升工作取得了一定成效，但
个别区域楼院也存在工作标准不高、卫
生死角不彻底等问题。下一步，各部门
将切实加强居民楼院综合整治工作的

组织领导，加大人力、物力和财力投入；
对任务进行层层分解，做到任务明、要
求清、标准高，做到思路新，措施具体有
力，涉及部门联动形成整治合力，严格督
导检查，加强工作指导，建立工作长效机
制，确保居民楼院环境综合整治工作按
要求、按标准、按时限完成。
记者 柴琳琳
通讯员 李超

明湖办事处 让老旧小区旧貌换新颜


